



## Quizduell zum EU-Projekttag an der Andreas-Albert-Schule

Von Michael Teuffer | 15. Juni 2021 | Besonderes, Veranstaltungen, Wettbewerbe

Im Rahmen des EU-Projekttags am 14. Juni fand an der Andreas-Albert-Schule das Quizduell „that's EUrope“ als interessante, informative und unterhaltsame Form der Europainformation für den Unterricht der BF2-Klassen statt. Im direkten Vergleich der Klassen der BF2WV20 mit Herrn Roder und der BF2TE20 mit Herrn Wagner konnte letzten Endes die BF2TE20 trotz kurzzeitiger technischer Probleme den knappen Sieg für sich verbuchen.

Das Europaquiz „that's eUrope“ ist eine interessante und unterhaltsame Möglichkeit, Wissen rund um die Europäische Union und Europa im Allgemeinen im direkten Onlineduell mit einer anderen Klasse zu testen und zu erweitern. Das Auswärtige Amt fördert dieses bundesweite Projekt des Vereins Bürger Europas e.V., der im vergangenen Jahr bereits mit einem anderen Quizformat an unserer Schule Station gemacht hatte.

Im Quiz wurden interessante Fragen rund um Europa und die Arbeit der EU gestellt. Jede Frage bzw. Antwort wurde direkt nach der Beantwortung kurz und prägnant durch ein Video oder einen Text erklärt. Somit konnte neben der Überprüfung vorhandenen Wissens auch ein großer Wissenszuwachs für die teilnehmende Schülerinnen und Schüler erreicht werden.

*Dr. Björn Wagner*

